



Quelques nouvelles de Normandie.

publié le 14/03/2025

Les 42 élèves de troisième F et troisième H ont pu visiter le musée du débarquement d'Arromanches, son port artificiel. Après une nuit reposante à l'hôtel aujourd'hui, a été consacré à la visite des sites des plages du débarquement : Omaha beach , le cimetière, américain de Colleville, le cimetière allemand de la Cambe. Puis ils ont découvert le mémorial de Caen et participé à un atelier résister et collaborer en se mettant dans la peau des historiens . Longues journées, riches en découvertes, connaissances, et émotions, tout en échappant aux gouttes de pluie. Repos bien mérité à l'hôtel.



